Jeudi 1er Mars 2018 **l'union**

6 Société et Culture

Assemblée générale de "Dynamique unitaire" Dépôt d'un préavis de grève dès ce matin à la Primature



L'assemblée générale était présidée par le vice-président de Dynamique Unitaire, Simon Ndong Edzo.

C.G.K

Libreville/Gabon

C'est la décision prise à l'unanimité de ses membres, hier, à la faveur d'une assemblée générale tenue au stade de basket d'Awendjé

L'ASSEMBLÉE générale de la "Dynamique unitaire" centrale regroupant plusieurs syndicats des ministères - a abouti, hier, à la décision de déposer, dès ce matin, un préavis de grève sur la table de travail du

Premier ministre, chef du gouvernement, Emmanuel Issoze Ngondet.

« Et si au bout des huit jours francs que préconise la loi, rien n'est fait dans le sens de la prise en compte de nos revendications plurielles, alors nous enclencherons une grève générale illimitée, qui ne prendra fin qu'à l'aboutissement de nos desiderata. C'est la base qui a voté cela», a prévenu Simon Ndong Edzo, fonctionnaire retraité, s'exprimant au nom des collègues syndiqués.

Visiblement remontés, les membres de cette centrale



Les membres de Dynamique Unitaire lors du vote pour le dépot d'un préavis de grève illimitée à la Primature.

syndicale dénoncent "les réformes sur la pension retraite", "la violation des libertés et des droits syndicaux", "l'augmentation des prélèvements de la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (Cnamgs)", "La vie chère (hausse de prix du carburant, du kilowattheure d'électricité, la redevance audiovisuelle, etc.)". Ils revendiquent également le « paiement de la Prime d'incitation à la performance (PIP) pour le

deuxième trimestre 2015, notamment aux ministères de la Santé, des Affaires sociales et des Travaux publics.» Sans oublier « la situation de la main-d'œunon permanente (MONP)» et le « blocage des situations administratives : intégration, titularisation, avancement automatique à l'ancienneté, reclassement après stage, concours internes professionnels...», qui n'ont pas été en reste des

La Dynamique unitaire a

aussi mis en relief, pour les dénoncer avec véhémence, les dernières mesures adoptées en Conseil des ministres, en sa séance du 23 février 2018, portant paiement au trentième des agents publics. C'est pour toutes ces mesures que ses membres ont décidé de déposer un préavis de grève ce jeudi 1er mars 2018. Et d'entrer en grève le 9 mars, date de la prochaine assemblée générale, si leurs revendications ne sont pas

Ici et ailleurs

• Santé

Flambée record de fièvre de Lassa

Une flambée record de la fièvre hémorragique de Lassa a fait 72 morts depuis le début de l'année au Nigeria, a rapporté mercredi l'Organisation mondiale de la santé. Citant les données du Centre national de contrôle des épidémies (NCDC), l'OMS note dans un communiqué: "le nombre de cas confirmés pendant ces deux mois dépasse déjà le nombre total de cas confirmés pendant toute l'année 2017[®], un "record inégalé" dans le pays le plus peuplé d'Afrique. Le NCDC établit le nombre de cas confirmés à 317 pour le début de 2018, contre 143 sur l'ensemble de 2017. Le virus a été détecté dans 18 des 36 Etats du Nigeria, mais il a été confirmé en grande partie dans l'Etat d'Edo (sud), une région endémique du virus.

Vieillesse

Capteurs et smartphones pour faciliter le maintien à domicile



Le smartphone pourrait bientôt faciliter le maintien à domicile des plus âgés, en prévenant proches ou personnel médical de toute anomalie, y compris d'une éventuelle chute. C'est le pari de nombreux fabricants, qui ont profité du Congrès mondial de la téléphonie mobile (MWC) de Barcelone (Espagne) pour présenter les dernières nouveautés. Le principe est simple, et moins coûteux que la vidéosurveillance, qui implique dans certains cas de mobiliser 24 heures sur 24 des personnes pour observer des moniteurs vidéo: il s'agit d'équiper les maisons d'une batterie de capteurs capables d'envoyer des

Musique Les Breeders de retour

alertes via une application.

Quand les Breeders sont remontés sur scène en 2013 pour les vingt ans de leur album "Last Splash", les retrouvailles semblaient vouées à n'être que de courte durée, le temps d'une tournée nostalgique pour fêter un album devenu monument du rock indépendant. "On s'est bien amusés et les gens étaient au rendez-vous et ont adoré. Et puis on a commencé à recevoir des demandes pour faire des concerts en 2014 et donc, bon, ce n'était plus techniquement le 20e anniversaire", raconte, dans un grand éclat de rire, Kim Deal, la meneuse des Bree-

Rassemblés par F.S.L.

Front Social/ Sit-in du bloc syndical la "Première Seconde" devant la Primature hier

Les membres réclament le payement de leurs rappels de soldes



L'un des leaders du bloc syndical, Pierre Mintsa, répondant aux questions des journalistes.



Quelques membres du bloc syndical "Première Seconde" devant la Primature, hier à Libreville.

Ils ont décidé d'occuper la devanture des bureaux Premier ministre chaque matin, jusqu'à ce aue leur appel soit entendu.

LES agents publics réunis au sein du bloc syndical dit "Première Seconde" ont investi hier l'entrée principale de la Primature, pour protester contre le nonpayement de leurs rappels de soldes depuis 2012. Alors que, rappellent-ils, le

gouvernement, sur instructions du président de la République, a récemment procédé au remboursement d'une grande partie de la dette intérieure. Et que ce payement devrait, selon eux, également englober le volet "Rappels de soldes".

Aussi, les syndiqués déplorent-il le fait que le Premier ministre, Emmanuel Issoze Ngondet, ait oublié que lorsqu'on paye la dette intérieure, c'est y compris les rappels de soldes. « Dans ce montant alloué au payement de la dette intérieure, le Premier ministre n'a pas inscrit le

volet "Rappels soldes des rite. Cela signifie que si font monter la moutarde agents publics". Nous venons pour le lui rappeler, et aussi que depuis qu'il est en fonction, l'agent public n'a bénéficié d'aucun projet transversal venant de lui », a déclaré un des leaders du bloc syndical, Pierre Mintsa.

Pour les syndiqués, le Conseil des ministres du 23 février 2018 a plutôt annoncé un certain nombre de mesures dans lesquelles ils clament ne pas trouver totalement leur compte. « Ce Conseil a instruit le ministre d'État au Budget de mettre en place une rémunération au mévous êtes enseignant, pen- au nez des syndiqués. dant que vous êtes en « Nous sommes surpris de congés, pendant trois mois, vous ne serez pas payé. En outre, il y a des mesures relatives à l'agent de la main d'œuvre non permanente que nous ne pouvons pas accepter. Parce que les agents de la main d'œuvre non permanente ont déjà des qualifications. Et à ce titre, ils doivent être reversés à la Fonction publique, sauf que le gouvernement veut les remercier en les amenant à faire valoir leurs droits à la retraite, etc.», ont-il dénoncé. Autant de préoccupations qui

voir des mesures prises alors qu'au sortir du dialogue d'Angondjè, il était question de mettre en place une commission tripartite pour étudier toutes ces mesures, afin qu'on ne soit pas surpris comme maintenant», ont-ils martelé.

Aussi, les membres du bloc syndical "Première Seconde" ont-ils décidé de faire le siège à

l'entrée de la Primature chaque matin, jusqu'à ce que le Premier ministre daigne les écouter.